

Ressort: Technik

Detlev Buck: Viele Menschen ziehen sich in "virtuelles Reich" zurück

Berlin, 01.01.2015, 11:02 Uhr

GDN - Der Schauspieler und Regisseur Detlev Buck ist der Ansicht, dass sich viele Menschen durch die zunehmende Nutzung digitaler Medien in "ihr eigenes virtuelles Reich" zurückziehen. "Wir können ja heute fast alles digital erledigen, ohne unsere vier Wände zu verlassen", sagte Buck im Interview mit den "Stuttgarter Nachrichten".

"Es ist schon seltsam: Da könnten sich Freunde direkt besuchen, weil sie nebeneinander wohnen, aber sie simsen sich lieber", so der 52-Jährige. "Jeder hängt an irgendeiner Kiste. Wir leben eben in einer Zeit von WhatsApp, Twitter und Facebook." Das Gehe auf Kosten einer direkten Kommunikation geht und führe zu einer wachsenden Unruhe. "Man sieht das auch an einer mangelnden Konzentrationsfähigkeit. Weil einem ganz einfach die Ruhe gestohlen wird." Man könne jedoch auch etwas dagegen tun: "Seinen eigenen Ruhepunkt finden", empfiehlt Buck.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-47200/detlev-buck-viele-menschen-ziehen-sich-in-virtuelles-reich-zurueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com